

3) P a t m o s - M i s s i o n

Auf dem Simmozheimer Berg stehen die Gebäude der Patmos-Mission. Diese steht unter dem Zeichen des "Christuskreuzes im Davidsstern". Der Name Patmos soll an den Apostel Johannes erinnern, der auf der Insel Patmos seine Offenbarungen niederschrieb. Die neue Bewegung ist vollständig unabhängig und interkonfessionell. Sie will den ringenden Menschen helfen, den Weg zu Gott zu finden. Möttingen, als einstige Wirkungsstätte von Barth, Blumhardt und Vater Stanger, wurde dazu auserwählt, Mittelpunkt in Deutschland zu werden. Der Grundstein zu dem hiesigen Hauptgebäude wurde am 1. November 1954 gelegt. Dem Rufe des damaligen Führers und Gründers Abram Poljak folgten jährlich Tausende. Monatlich einmal werden hier Konferenzen abgehalten. Die Hauptkonferenz findet jedes Jahr an den Pfingstfeiertagen statt. Viele nehmen noch an den anschließenden besonderen Bibelkursen teil. Seit dem Tode von Abram Poljak am 27. Oktober 1963 werden diese Zusammenkünfte von Baron Albert Springer aus Jerusalem geleitet. Möttingen ist gleichzeitig der Verlagsort der Bewegung. Jeden Monat geht die "Botschaft vom Reich" an die Bezieher in alle Länder.